
                              

   Municipio 1
 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

COMMISSIONE SPECIALE “ Progetto Costasud integrato nel nuovo PUG 2024 “
VERBALE DEL 21/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il giorno 21 del mese di  novembre, giusta convocazione  con prot.  12-11-
2024_0388769, alle ore   10:00, si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la Commissione Speciale “Progetto Costasud integrato nel nuovo PUG 2024”.

Funge da segretario verbalizzante: Dott.ssa Luisa de Musso.

Sono presenti  in commissione alle ore 10.00.

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Albore Giuseppe

si 10,00 10,36 In presenza

Il Vicepresidente

Amoruso Dario
si 10,00 10,36 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

ARALDO Francesca si 10,00 10,36 In presenza

BATTISTA Nicola si 10,10 10,36 In presenza

BIANCOFIORE Nicola Assente

BOCCASILE Cosimo si 10,04 10,36 Online

BRATTA Luca Antonio si 10,04 10,36 Online

CASSANO Nicola Massimo si 10,04 10,36 Online

CASSANO Vito si 10,04 10,36 Online

CIOCCA Paolo si 10,00 10,36 In presenza

COCCIOLI Mario si 10,04 10,36 Online

CORCELLI Giuseppe si 10,04 10,36 Online

IMPEDOVO Rosaria si 10,00 10,36 In presenza

IUSCO Claudio si 10,04 10,36 Online

LIEGGI Laura si 10,04 10,31 Online

LUISI Fabrizio si 10,00 10,31 In presenza
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MASTRANDREA 
Fancescantonio

si 10,07 10,36 Online

PIANCALDINI Vittorio si 10,00 10,34 In presenza

VALENTINI Fabrizio si 10,04 10,36 Online

VENTRELLA Francesco si 10,00 10,36 In presenza

Il presidente Albore, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 10.00 per discutere sul seguente o.d.g:

1. analisi e valutazione del progetto Costasud;

2. Varie ed eventuali.

Il presidente Albore comunica che la seduta del 22 novembre si terrà alle ore 11,00. La presente vale come
comunicazione ufficiale.

Prende la parola il vicepresidente Amoruso, il quale alla luce delle modifiche e varianti intervenute a seguito
dell’approvazione del progetto esecutivo propone di richiedere alla competente ripartizione urbanistica i
nuovi progetti e le tavole di riferimento.

Si apre la discussione.

La commissione, aderendo alla proposta del vicepresidente, chiede al segretario verbalizzante di procedere
a tale richiesta presso la competente ripartizione.

Il  consigliere Ventrella  comunica che i  cantieri  attualmente aperti  sono affidati  a  ditte che operano in
maniera  eterogenea,  infatti  è  possibile  constatare  come  gli  interventi  costieri  siano  in  capo  a  realtà
imprenditoriali diverse da quelle che stanno operando nella parte interna del cantiere (parco reticolare e
lotto Bellavista). All’uopo lo stesso chiede di poter conoscere e incontrare i responsabili del procedimento e
direttori dei lavori.

Interviene il consigliere Battista il quale comunica alla commissione che in una prossima seduta fornirà
copia  della  relazione  relativa  alla  conferenza  di  servizi  tenutasi  tra  l’amministrazione  comunale  e  le
associazioni sportive interessate dal progetto, preventivamente all’approvazione del suddetto per sottoporla
all’analisi e alla discussione nel merito.

Non essendoci altri interventi il presidente Albore dichiara chiusa la seduta alle ore 10,36.

La commissione approva all’unanimità il presente verbale.

Il segretario ne dà atto nel verbale.

 Il Segretario                                   Il Presidente

Luisa de Musso                                                                                                     Giuseppe Albore

Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93              Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93
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